

COMUNICACIÓN TAYGETEANA HOY: ATHENA Y YAZHI AUSENTES POR UN AÑO

Published 27 December 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: ¡Hola, amigos! El vídeo de hoy es para compartir algunas reflexiones y contaros cómo estoy, ya que ha pasado un año desde que Athena y Yazhi desaparecieron repentinamente alrededor de noviembre de 2024. Algunas cosas ya las compartí en nuestra reciente tertulia con Robert, pero probablemente no todos la habéis visto, así que no me importa repetirlas aquí, y también añadiré muchos otros puntos importantes.

En primer lugar, muchos de vosotros os habéis preguntado cómo ha sido para Robert y para mí no tener comunicación continua con Athena y Yazhi. La respuesta corta, y hablando por mí misma, es que estoy ok. Pero para responder con algo más que "ok", necesito explicar algunas cosas. En primer lugar, debéis saber, si aún no lo sabéis, que en el último año más o menos, la comunicación con ellos no ha sido muy regular, sino bastante esporádica, debido a que estaban ocupadas en muchos frentes, especialmente Athena que ayudaba a Mari a posicionarse en su nuevo papel como líder Taygeteana, Toleka se fue para realizar tareas de mantenimiento y todos se trasladaron a la nueva nave, con constantes dificultades por todas partes y, finalmente, incluso enfermedades, además de muchas otras tareas detrás de las "cámaras".

Como siempre hemos dicho, hay que ser muy estable para mantener este tipo de comunicación, y eso incluye estar preparado para cualquier cosa en cualquier momento, incluso si eso implica la falta de comunicación en sí. Siempre han sido nuestros amigos, incluso nuestra familia, desde el primer día, pero para mí también ha sido muy importante que siempre sintieran que eran libres, y nosotros también. Al fin y al cabo, son extraterrestres que viven en una realidad distante de la nuestra, siempre tuvimos que ser pacientes y comprensivos con lo que fuera que estuviera pasando.

Así que, si me preguntáis si echo de menos la comunicación diaria, hace tiempo que no teníamos ese tipo de comunicación, simplemente nos centrábamos en nuestro trabajo y ellos se ponían en contacto con nosotros cuando podían. Y me refiero al año pasado, 2024. No siempre entendíamos si todo iba bien allí, incluso recuerdo haberle preguntado a Athena varias veces sobre eso, pero ella seguía asegurándome que todo iba bien, con Yazhi apareciendo aquí y allá también, así que seguíamos adelante como siempre. El simple hecho de saber que estaban bien y que mantenían la comunicación abierta tenía que ser suficiente. Siempre nos adaptábamos.

Además, sé que no todo el mundo se sentirá identificado y que incluso podéis malinterpretar lo que voy a decir, pero mi naturaleza, en general, no está muy ligada al sentimiento de "echar de menos", o al menos no de la forma en que la mayoría de vosotros lo experimentáis. Normalmente me siento bien sin estar en contacto constante con las personas que me importan, ya sea mi familia, mis amigos o incluso mi pareja, sobre todo cuando sé que están bien. Soy nómada y el cambio es mi segunda naturaleza, me adapto rápidamente a nuevos lugares y situaciones, y me siento cómoda con lo desconocido. Cuando tenía 22 años, dejé mi hogar en Polonia y me fui a Estados Unidos, donde viví durante los siguientes dos o tres años. Pasé

tres años en Australia, cinco en Costa Rica, nueve en España y ahora más de cinco en Finlandia, dejando siempre atrás a personas queridas. Siempre hacia lo que viene después.

Sí, como ya dije hace unos meses, la primera mitad de este año ha sido la peor de mi vida, pero se debió principalmente a la enorme confusión y el estrés relacionados con no entender qué estaba pasando con nuestro equipo, si estaban bien, por qué había tanta energía negativa repentina y, sobre todo, no saber cómo posicionarnos con respecto a todos vosotros, la comunidad. Seguir trabajando compartiendo la nueva información de Mari, con el mismo entusiasmo de siempre, ya no nos parecía correcto, nos sentíamos deshonestos, queríamos seguir ayudándola, pero veíamos que sucedían muchas cosas extrañas y, al mismo tiempo, el propio equipo, al que todavía considerábamos en ese momento como el equipo que habíamos llegado a querer y al que apoyábamos incondicionalmente, nos trataba de forma muy extraña.

¿Seguía mereciendo la pena apoyar a alguien que, evidentemente, no nos apoyaba a nosotros?, nos preguntábamos. Y lo que es peor, ¿a alguien que empezó a compartir información cuestionable que no teníamos forma de confirmar, ya que Athena y Yazhi habían desaparecido de repente, y en circunstancias que no eran nada claras? Con el CIC amenazando con denunciarme al Alto Mando por expresar mi preocupación por ellos, ¿lo recordáis? A pesar de todo eso, les apoyamos y respaldamos al nuevo grupo durante unos seis meses más, hasta que finalmente decidimos, en julio de este año, que ya no podíamos más. La confusión sobre cómo proceder era demasiado grande. Teníamos que ser sinceros con el público, independientemente de las consecuencias y de si nuestras conclusiones eran correctas o no.

Esa fue la razón por la que la primera mitad de 2025 fue tan mala para mí, no por la ausencia de Athena y Yazhi en sí misma. Si hubiera sabido que estaban bien y que todo iba bien, o al menos hubiera confiado en la fuente que nos informaba en ese momento de que se habían ido, la falta de comunicación no habría sido un problema. Nunca lo ha sido. Somos más grandes que eso.

Ahora bien, ¿por qué estoy explicando todo esto? ¿Quiero dar a entender que no echo de menos a Athena? ¿A Yazhi? ¿No echo de menos la increíble amistad y las enriquecedoras conversaciones, la cercanía con mi familia estelar y mi equipo? Por supuesto que sí, y es muy importante especialmente que lo entiendan ellas, si es que alguna vez escuchan, pero tampoco puedo evitar aclarar este punto sobre mi personalidad, por si alguien piensa que Gosia es incapaz de seguir adelante por sí misma, incapaz de mantener una actitud positiva, emocionalmente dependiente de algo o alguien para continuar. Esa no soy yo y es importante para mí dejarlo claro. Para quien pueda importarle. Seguiré ayudando en todo lo que pueda. Yo misma debo ser suficiente, siempre que sea necesario.

¿Es suficiente para llevar a cabo la labor de compartir el conocimiento estelar como lo he estado haciendo hasta ahora, transmitiendo la información y los puntos de vista de Swaruunianas y Taygeteanos? Por supuesto que no, y definitivamente no al increíble nivel de detalle, profundidad, precisión y claridad con el que ellos lo han estado haciendo. ¡Ni mucho menos! Mi memoria aún no está activada para eso, ni tengo acceso a ella, parece, así que hacer esto junto con ellos todos estos años, nosotros en la Tierra y ellos compartiendo perspectivas desde fuera de ella, ha sido una cooperación mágica, y ha funcionado. Echo mucho de menos las profundas conversaciones metafísicas con Yazhi, su sensibilidad, siempre sorprendente,

siempre desafiante, las agudas y sensatas percepciones de Athena y su equilibrada personalidad. Nuestra amistad con ellos ha sido simplemente única y algo que nunca podrá ser reemplazado.

Dicho esto, y a pesar de sentir esa falta, al final siempre soy yo quien me impulsa hacia adelante, especialmente ahora. Mi propia esencia es el núcleo de lo que soy, y es algo que siempre estará ahí, inquebrantable. Ahí es donde estoy anclada, ahí es donde me recargo sintonizando con las frecuencias que me definen. Por eso nunca me siento realmente sola, ni con falta de algo, incluso con la ausencia de mis seres queridos. La soledad no es lo que temo. Y es desde esa posición que debéis entender lo que dije anteriormente sobre estar ok sin la comunicación. No es la ausencia de ellas lo que es el problema en sí mismo.

El problema radica en... no saber cómo están, si están bien física y mentalmente, incluso vivas, si están tristes, sufriendo, amenazadas, atrapadas, manipuladas, o quizás nada de lo anterior. ¿Quizás todo lo contrario? No saber qué les ha pasado y qué les está pasando, eso es el quid de la cuestión, y desde la fuente directa donde podemos saber al 100 % que es cierto. Considerar las diversas posibilidades y teorías que surgen en la comunidad sobre lo que podría haber pasado es muy interesante y útil, y se están teniendo en cuenta, pero no es algo a lo que estemos acostumbrados, después de haber tenido noticias directamente del equipo durante los últimos ocho años. Simplemente no es suficiente.

Dicho esto, y a pesar de lo anterior, también debo compartir que los últimos meses han sido tranquilos para mí y estoy disfrutando de momentos invernales tranquilos y relajados en casa, centrándome solo en mi parte del trabajo, continuando compartiendo sus conocimientos y mis propias ideas, sin agitación a mi alrededor, algo que siempre me ha gustado hacer, simplemente compartir, crear, encontrar nuevas formas de transmitir, agradecida por mi vida y lo que hay en ella. Este es mi único objetivo y mi pasión.

También estoy en paz porque disfruto de verdad haber roto los lazos con el grupo que se autodenominaba CIC Taygeteano en el último año, que más tarde se descubrió que estaba dirigido, quizás en parte o en su totalidad, por los humanos de la Tierra, y cuyas intenciones no eran más que manipuladoras. La energía que emanaba de ese supuesto CIC en algunas de sus últimas comunicaciones, y de todo ese grupo en la primera mitad de este año, era tóxica, por lo que no tenerla ahora cerca contaminando mi espacio es una bendición y me permite recuperar y mantener la paz. No deseo tener nada que ver con esas personas, ni con quienquiera que se haya hecho con esta comunicación a finales del año pasado, que quede claro. Robert y yo nos mantenemos firmes en nuestras declaraciones presentadas el pasado mes de julio.

Lo único que todavía me preocupa, y seré completamente sincera, además de preguntarme si están bien, es la incertidumbre con respecto a la participación de Yazhi y Athena, ya que creemos que este CIC humano regresivo específico (y quizás no solo humano, ya que los humanos pueden ser portales orgánicos para otros seres) se superpuso a su funcionamiento con el tiempo en que Athena y Yazhi todavía estaban presentes, y eso es noviembre de 2024, y quizás antes. ¿Eran conscientes de lo que estaba pasando? ¿Intentaron intervenir, apoyarnos? ¿Por qué el engaño? A menos que pasara algo y ya no fueran ellas. ¿Les hicieron creer que era necesario? ¿Y quién era la nueva unidad militar Taygeteana que se hizo cargo de todo y en la que Athena dijo que no confiaba plenamente?

Solo tenemos especulaciones, y en general me parecen una pérdida de tiempo, pero sin duda ocurrió algo siniestro en la segunda mitad de 2024, y solo puedo esperar que nunca se haya orquestado ningún engaño contra nosotros involucrando a nuestros amigos más cercanos en algún nivel, porque eso es algo que simplemente no tendría ningún sentido y que, obviamente, dolería mucho.

Por eso, y seré totalmente sincera, Robert y yo creemos que este asunto no puede quedar en el aire para siempre. Hemos dedicado demasiado tiempo y energía, y seguimos haciéndolo, a este equipo y a esta causa, siempre fuertes, cariñosos, solidarios y honestos, como para quedarnos sin una explicación. Y no, no lo estoy pidiendo ante circunstancias que podrían ser imposibles de superar para ellos, su seguridad y salud son siempre una prioridad, al igual que las nuestras, y debemos entender siempre que hay protocolos que los extraterrestres deben cumplir. Siempre lo hemos aceptado. Pero si las circunstancias lo permiten, si las posibilidades existen, es mi convicción y mi declaración que simplemente merecemos saberlo.

Puede que las respuestas no sean las que nos gustan, lo acepto, pero simplemente lanzo esta declaración al universo mismo y a quienquiera que esté ahí fuera escuchando y conozca la verdad. Estamos aquí y creo que hemos demostrado suficiente integridad, transparencia y dedicación a lo largo de los años. Es hora de que se nos trate con dignidad y ética. Nosotros importamos. Al igual que nuestra comunidad, todos los que forman parte de ella, sean o no avatares trajes biológicos 3D. Y no vamos a desaparecer. Puede que tardemos en recibir respuestas, meses, años o incluso décadas, somos pacientes y no estamos desesperados, pero también sabemos lo que valemos.

No, David Icke, no lo soy, ni mucho menos. No me refiero a nuestro valor en términos de poseer una inteligencia superior, una gran capacidad de retención de la memoria o habilidades para el análisis de datos. Conozco mis limitaciones y sé que hay personas más hábiles que yo en estas áreas. Pero nuestro valor reside en quiénes somos como personas, en nuestro carácter, nuestra lealtad y nuestra dedicación, y eso también es importante, si no más en ocasiones. Esto no quiere decir que espere respuestas solo porque lo digo yo, ni mucho menos, sino que declaramos que nos consideramos merecedores de ellas, de conocer la verdad, de estar a la altura de ella, siempre que esté disponible. Se llama respeto por uno mismo. Lo que damos de nosotros mismos se verá reflejado.

Muchos de vosotros preguntáis si sabemos por qué el canal que pertenecía a Mari ha dejado de transmitir vídeos. Responderé brevemente. En primer lugar, creemos que su canal (o su persona) ha sido objeto de manipulación de alguna manera a finales de 2024/principios de 2025, y no podemos respaldar lo que ha salido de él este año, 2025, con la excepción de unos pocos vídeos que agrupaban información dada anteriormente como si fuera nueva. Por lo tanto, no es solo en los últimos meses que Mari no ha estado transmitiendo. Todo el año 2025 ha sido poco fiable y quién sabe quién ha estado al mando. En segundo lugar, no, no sabemos por qué quienquiera que haya estado al mando este año ha dejado de publicar vídeos.

Otra pregunta que me suele hacer la gente es si hemos recibido algún tipo de comunicación telepática o astral con nuestras amigas. La respuesta corta es: no, o al menos que yo sepa. Pero hace un mes tuve un sueño curioso en el que aparecían unas palabras escritas en una ventana empañada que decían «Ayúdanos», escritas por Yazhi y Tina. No tengo ni idea de cómo supe que eran ellas, simplemente lo

supe, ya sabéis cómo son los sueños. Recuerdo haber preguntado: "¿Cómo queréis que os ayude?", y, por desgracia, no recuerdo la respuesta (¡maldición!), excepto por un pequeño detalle que tenía que ver con los filtros de sus fotos. Sin embargo, no tengo ni idea de lo que eso podría significar. Pero es curioso, teniendo en cuenta que hace aproximadamente un año Alenym apareció en mi sueño escribiendo la palabra "Shunya" en la arena. Parece que hay algo en la comunicación escrita que es una tendencia aquí, por no mencionar que toda la comunicación con ellos también ha sido escrita.

Algunos de vosotros me preguntáis si creo que volverá el contacto con el equipo. Bueno, suponiendo primero que estén bien y que no hayan sido tomados por las facciones negativas, lo cual, por desgracia, creo que es muy probable, no tenemos forma de saber qué va a pasar. Simplemente me dejo llevar, con unas expectativas mínimas y preparada para cualquier cosa. Dicho esto, siento que algo VA a pasar, que este no es el final de nuestra aventura con Swaruus y el grupo positivo Taygeteano. No sé cuándo sucederá, cómo ni qué, pero algo sucederá. Lo presiento.

Sin embargo, si alguna vez vuelve a suceder, o a través de otra forma de colaboración, mis estándares son altos, lo que significa que no aceptaré nada menos que transparencia y responsabilidad propia, dentro de los límites de lo que se permite, por supuesto. Soy una persona racional y entiendo sus muchas limitaciones, siempre lo he hecho y eso no ha cambiado. Sin embargo, ya no soy la Gosia inocente y entusiasta que era cuando empecé esto hace ocho años. Ahora también me valoro mucho más a mí misma, mi tiempo, mi paz y mi energía, que les dediqué tan generosamente a ellos y a este proyecto, que, por supuesto, me encantaba y me sigue encantando.

Si me encontráis un poco amargada con lo que he dicho, más que nada creo que las payasadas del año pasado me hicieron darme cuenta de que no funcionó bien ni deseó funcionar en circunstancias turbias, con personas cuyas intenciones se desconocen y, seamos sinceros, no son realmente éticas. Simplemente no es quien soy. No me gustan los juegos. Estoy dispuesta a seguir dedicando mi energía, pero prefiero trabajar sola, siempre, que en condiciones como esas, sin importar el rango ET con el se me quiera intimidar (en referencia a la amenaza del CIC argentino de denunciarnos a los altos mandos). Mi energía se requiere en otro lugar.

Pero me siento en paz y disfruto seguir trabajando en vídeos e ideas para la comunidad, sea cual sea la forma que adopten. En cierto modo, la mayor parte de la información más importante ya se ha sembrado, y ahora es el momento de que vosotros, la comunidad, os valáis por vosotros mismos y busquéis en vuestro interior el conocimiento compartido en los últimos ocho años para procesarlo y convertirlo en parte del colectivo de la raza humana. Se ha dado mucho, ¿quizás sea el momento de otra fase de esta aventura de contacto Taygeteano?

Realmente no puedo saberlo, pero compartiré con vosotros una visión que tuve hace unos meses, una sensación de que algo realmente increíble va a suceder en el futuro, y es una enorme sensación de bienestar, abundancia y, en general, de estar vivo, nunca antes experimentada. Lo he sentido, seré sincera, en mi propia vida, pero no estoy segura de si es porque es algo que viene con el cambio en la sensación de bienestar en el mundo en general, o si es algo más personal. Sin embargo, en cierto modo, y dado que todos estamos conectados, seguramente es algo que muchos también experimentarán. Y dejadme deciros que, cuando lo sentí por primera vez, fue una sensación de paz, bienestar, ligereza, alegría y satisfacción, de un calibre

nunca antes experimentado.

Terminemos con esta nota positiva. Espero que esta divagación no os haya aburrido mucho, pero sentía que era importante para mí cerrar este año compartiendo cómo me siento actualmente y cuál es mi postura. Dejemos atrás el 2025. No ha sido un año fácil. Os envío mucho amor y gratitud por apoyar nuestro trabajo durante todos estos años y hasta el día de hoy, y si no es así, tampoco pasa nada, vosotros también os merecéis paz y un futuro positivo. Y mis abrazos, fuerza y amor a los Taygeteanos positivos, a nuestros amigos por ahí, si alguno de ellos está en condiciones de escuchar esto, y a cualquier otro que no hayamos tenido la oportunidad de conocer. ¡Que este próximo 2026 nos trate bien a todos! Arriba y abajo. ¡Abrazos a todos!